## La Prensa - 04/11/2001 - página 22

22 LA PRENSA



Algunos participantes de la marcha lucieron plumas y disfraces.

## Fue realizada la décima marcha del orgullo gay

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) realizó ayer la décima Marcha del Orgullo Gay para enfrentar la 'vergüenza que quisieron enseñarnos por ser gays', en la que abuchearon a 'las personas que nos discriminan' e hicieron un reconocimiento a quienes 'trabajaron por la no discriminación sexual y la identidad de género'.

Rodeado de carrozas, plumas, lentejuelas y disfraces que vestían orgullosos los integrantes de la comunidad, el presidente de la CHA, César Cigliutti, recordó que la organización "hace 10 años que viene realizando Marchas en defensa de nuestra libertad".

Asimismo, César Cigliutti destacó la voluntad y los objetivos de todos los participantes de la marcha de "manifestar un reconocimiento a las personas que trabajaron duramente por la no discriminación sexual y la identidad dentro de este género"